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評 価 項 目 評 価 の ま と め 

１ 確かな学力の育成 

 

 

 

 

 

 

 

・全国学力・学習状況調査や CRＴテストの結果から、学校の行ってい

る少人数授業は有効であり、その成果も評価できる。実際、学校ア

ンケートの結果からも生徒８９．４％、保護者９５．８％と満足度

は高い数字となっている。生徒の学習状況に応じて習熟度別の少人

数授業を行う等、さらに推進するためには人的配置が必要である。 

・生徒達につけるべき学力とは何かを念頭に、学校行事等の在り方を

前向きに考えていく時期に入っている。 

・「書く力」が全体的に高いことは各種学力検査はもちろん、「税に関

する作文」を見ても明らかである。この力は学習の基本としてどの

教科にも関係しているので、大切にしていくことはもちろん、こだ

わって指導してもらいたい。 

 

 

２ 心の教育の充実 

 

 

 

 

 

 

 

・心の教育につながる「あいさつ」の大切さについて、保護者の評価

は低い（外ではしているが家ではしないという意味と思われる）も

のの、生徒たちは理解し、しっかりと実践できていることがうかが

える。 

・学力の高さは言うまでもないが、今後は積極性や粘り強さ、思いや

りやモチベーションの高さといった力（非認知能力）の向上に目を

向け、探究学習や体験学習を取り入れてもらいたい。 

 

 

３ 体力・運動能力の向上 

 

 

 

 

 

 

 

・給食については、生徒・保護者の満足度は高い。学校アンケートに 

寄せられた意見に耳に傾け、健康な体づくりや食育につなげてもら

いたい。 

・ここ数年はスマートフォンやタブレット端末を使用してのゲームや

インターネット，SNSに費やす時間が増加している。睡眠時間が削ら

れると健康面への影響も懸念されるので、各家庭での注意が必要だ

と思われる。また、事件や事故、トラブルに巻き込まれないように

注意喚起をしていくことも必要である。（学校ではネットモラル教室

を年間計画に入れて行っている。） 

 

 



４ 保護者・地域の信頼に

応える開かれた学校づ

くり 

 

 

 

 

 

 

・学校通信「朝風」や学校ホームページを通じて、学校の取り組んで

いる教育活動がよく分かり、とてもありがたい。 

・コロナ禍を経験した今、地域や保護者はどのように学校に関わり、

学校に対して何ができるのか考えていく必要がある。地域と共にあ

る開かれた学校づくりを行うために、地域人材の活用や積極的な情

報の発信、地域との対話等、今後も推進してほしい。 

・学校アンケートの自由記述の内容を受け止め、学校と一緒にこの協

議会でもしっかりと考え、今後の改善活動につなげていきたい。 

・保護者の考え方が多様化してきている。制服やカバンといった学校

生活に関することやスマートフォンの扱いについて、多種多様な質

問・意見を PTA会長に伝えている現状がある。 

 

 

５ 学校経営の視点から

の教職員の資質・能力の

向上 

 

 

 

 

・学校長の発行する学校通信「朝風」を読むと、学習指導や生徒指導

等、教育活動全般についての方針や具体的な指示が示されており、

きめ細かな学校経営が伝わってくる。 

・教師自身も人間力を高め、生徒に範を示せる大人の一人であってほ

しい。 

６ 安心安全な学校づく

り 

 

・不登校生徒への対応は難しい部分もあると思うが、居場所として校 

内通級教室（AP）を開設したことは大きな意味があると思う。個別

に計画を立てて継続していくことができれば、本人の気持ちも前向

きになり、意欲がわいてくるのではないかと思う。 

・学校施設の改修（本館や体育館、武道場とプールのトイレ）が完成

し、生徒の学校生活の活性化につながっている。長年の要望が町に

届き、大変感謝している。今後も安心安全を第一に、必要に応じて

施設改修等を進めてもらいたい。 

・ICT機器の効果的な使用に関係して、ネットモラル、メディアリテラ

シー等の生徒の心の安全啓発も引き続きお願いする。 

 

 

７ その他 

 

 

 

 

 

 

・今年度の学校運営協議会は年２回の開催と合わせて、学校行事への

参加（体育祭や文化祭）の際に、学校の雰囲気や生徒の状況を見な

がら意見交流を行うことができた。学校の現状を知り、学校のため

にできることはないか考える機会等をつくるという意味で、非常に

有意義な時間となった。 

 ※ 評価項目が６項目以上になるときは，枠を追加してご利用ください。 


